

München, den 1.10.2023

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 10.10.2023

Dauerhafte Beschilderung „Spielplatz ohne Rauch und Rausch“

In der Kinderversammlung im Sommer dieses Jahres wurde gefordert, dass Erwachsene auf Spielplätzen nicht Rauchen und keinen Alkohol konsumieren sollten, und das dies durch Hinweisschilder deutlich gemacht wird. Dieser Wunsch wurde in der Diskussion des Antrags 15 der Kinderversammlung geäußert.

Die Stadt München hatte im August 2023 durch das Baureferat eine unserer Meinung nach gelungene Aktion durchgeführt, die genau dies zum Ziel hatte: Es wurden auf Sitzbänken um die Spielplätze herum folgende Schilder aufgeklebt:



Leider waren diese Aufkleber nur auf einigen wenigen Bänken zu finden, und waren nach kurzer Zeit wieder verschwunden.

Der BA8 fordert daher die Stadt München auf, diese Schilder nochmals als stabile Plastik- oder Metall-Hinweistafeln auszudrucken und diese insbesondere an allen Eingängen der Spielplätze auf der Schwanthalerhöhe dauerhaft anzubringen.

Für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Initiative: Michael Czisch,
Michael Schelle, Manuela Diebolder, Daniel Günthör, Anja Kaiser, Florian Kraus,
Sarah Seeslen-Kozumplik, Sibylle Stöhr

Für die Fraktionsgemeinschaft CSU/FDP

Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Bastian Brand

Für die Fraktion SPD

Ulrike Boesser, Christina Chatziparasidou, Holger Henkel

Für die Fraktionsgemeinschaft Die Linke/ÖDP

Severin Beilner, Dominik Lehmann, Stefan Jagel